

Gregorio Centurión, que se desempeñó como secretario de Comunicación Social del gobierno porteño, se suicidó hoy. Centurión, además, había trabajado para el grupo empresarial Socma, liderado por Franco Macri, padre del jefe de gobierno de la Ciudad. Tras conocerse el suicidio, fue suspendida la reunión del gabinete porteño que iba a realizarse mañana en el complejo Buenos Aires Design.

Meses atrás, la legisladora porteña de la Coalición Cívica Rocía Sánchez Andía había denunciado a Centurión, entre otros funcionarios, por la distribución supuestamente irregular de la pauta publicitaria de la Secretaría de Comunicación Social. La diputada, al respecto, señaló que Macri había ordenado "a sus legisladores bloquear cualquier iniciativa que apuntara a esclarecer la corrupción en su administración".

Según Sánchez Andía, la Secretaría de Comunicación Social había asignado la "colocación de publicidad y trabajos de diversa índole a empresas de familiares y allegados mediante contratación directa y por un total cercano a los 20 millones de pesos". El caso era investigado por el juez de Instrucción en lo Criminal N° 6, Gustavo Pierretti.